
安房支部は総務を含めて 17 名

で参加しました。

日政連議員の参議院議員，神本み

え子さんがいらっしゃいました。

                                        

                                 

                       

５月 22 日（火），県庁総務課分室にて夏季第 2 回総務課長交渉を行いま
した。地公労交渉は夏季 4 回，秋季 4 回行われます。今回は夏季の 2 回目
にあたります。

今回の重点要求は

①基本賃金引き上げ（一時金役職加算改善等）

②労働環境改善（総労働時間短縮）

③職員の健康対策（療養休暇改善・メンタル対策・パワハラ対策）

④非常勤職員の労働条件改善

⑤夏季休暇（取得期間改善）  

でした。夏季の交渉で要求をぶつけて秋季に回答を得ることになっています。
先日の黄色い署名は，ここでの交渉に役立てられます。私たちの要求を通す
ためには，数が大切です。100 人よりは 1000 人，1000 人よりは 10000
人の方が説得力があります。安房支部は６５８人の組合員がいます。私たち
の生活や労働条件を改善していくのは私たち自身なのです。総務として皆さ
んの声を集約して千教組本部に伝えていきます。今後ともよろしくお願い致
します。ともに頑張りましょう！

５月２５日（金），千教組定期大会が行われました。支部からは総務を含
めて１７人の参加がありました。参加してくださった先生方には，この場を
借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

2012年 6月 5日

千教組で 14,283筆，地公労全

体で 17,015筆集まりました！



千教組教研・教材部長から運動

方針に対して，詳しい説明があ

りました。

支部を代表して質問をする書

記次長。

これらを受けて，支部の運動方針を安房支部定期大会（6 月 2 日）で決定しました。子

どもたちのために，教職員の労働条件改善のために，皆さんで考え，とりくんでいきまし

ょう。


